



Hania Paola Domínguez Franco.

Dr. Sergio Jimenez Ruiz.

Controles de lectura.

Interculturalidad y Salud II.

2do.

“C”.

PASIÓN POR EDUCAR



Tema 1. Interculturalidad y Salud II 15-06-2023

Panaceas, medicinas alternativas y Similares; el

arce y triunfo de la pseudociencia médica. En la mitología griega Panacea era la hija de Asclepios y Epione. Su nombre significa que cosa "hech". Actualmente se da el nombre de panacea o cura milagro al medicamento al que se atribuye eficacia para curar diversas enfermedades, que se podría pensar que casi al final de la Segunda década del tercer milenio de nuestra era, las medicinas alternativas, en nuestro medio y en el mundo, fueron solo parte de la historia o del folclor, sin embargo, algunas como la "aguia" de Tránsito, o personajes como la Santa de Cobaya no hace mucho que dejaron de ser noticia, incluso internacional, y otras, como el Niño Fidencio, parecen desde hace más de 100 años continúa siendo un buen negocio, a pesar de todo ello, su infeción y de su dosis de inocuidad es más las panaceas y las charlatanes están en pleno auge y han triunfado. En la actualidad, existen varios empresas dedicadas a la venta de medicamentos, cuya propaganda hace pensar en la panacea y曲ame su eficacia. Se ha puesto en duda en varios ocasiones, continúan en el mercado. En la práctica médica actual, no es raro que el paciente acuda a consulta sólo después de haber buscado y no haber encontrado alivio de su padecimiento en internet, con el "Dr. Google" o en la prensa y también hasta en los canales televisivos y aún después de la consulta el paciente vuelve a buscar en otros medios una opción alternativa o a tratar de corroborar lo que se le havía dicho. México, parece ser, desde hace

21-06-2013

Interculturalidad y Salud II Refleterapia.

La refleterapia podal (RTP) es una técnica de terapia cuya finalidad es tratar dolores puntuales dolorosos detectados puntualmente.

También, es relacionar estos puntos con una enfermedad o dolencia. Sin embargo, el médico puede aplicar esta técnica de masaje mientras realiza la historia clínica del paciente, haciendo una explicación del pie que le orientará en el diagnóstico del paciente. Se trata de manipular sólo herramientas que nos oriente. La refleterapia tiene origen chino, como primer registro histórico data del año 2330 a.C en Egipto, cuyas algunas inscripciones de los pies de Buda mencionan puntos de refleterapia de los años 500 a 400 a.C., en los templos Calcas Kosimbra, Cobhail y en el monasterio de Tienbi, cerca de Pekín.

El Dr. W. Fitzgerald introdujo en el mundo occidental a principios del Siglo XX, al observar que la aplicación de presión en determinadas áreas de pies y manos daba lugar a efectos anestésicos en otras áreas del cuerpo, quien propuso que existía una relación directa entre las diferentes áreas del cuerpo.

Ingham, dibujó las longs reflejos del pie que corresponden con cada parte anatómica del mismo, por lo que se han desarrollado diferentes mapas del pie, lo que ha desencadenado diferentes técnicas de refleterapia como la de la refleterapia tradicional, la holística y multidimensional, la refleterapia Novel, o la terapia refleja de zona.

Los impulsos nerviosos pueden bloquearse cuando existe enfermedad local o un desequilibrio de la función. A lo que se considera que la aplicación de

Interculturalidad II Salud II.

28-Junio-2023

Tema: Vudú

Dr. Sergio

Jiménez Ruiz

Hanika

El Vudú, es una religión mal conocida, despreciada. Muy poco versada por revistas, libros, películas que se dicen serias, y objetivas, los medios extranjeros han contribuido a presentarla como una horrible acomodación de bárbaras supersticiones, orgías sexuales, magia negra, brujería y maleficios.

El Vudú es un sistema de pensamiento de origen africano que se fue estableciendo en tierras haitianas como en resultado de la esclavitud y la spedadid de plantación.

Las apropiaciones de las antiguas naciones africanas, fueron multiples y vanidad a lo largo de los dos siglos de historia de la trata atlántica en Haití. En segundo lugar, le siguió el área guineana, correspondiente a las costas de los actuales Costa de Marfil, Ghaná, Togo, Benín y Nigeria.

En tercer lugar, la costa del actual Comorón y en el sur todo la costa de Angola y que incluye los esclavos procedentes del actual Mozambique.

El Vudú también es practicado en Cuba, Trinidad, y Tobago, Brasil, así como en el Sur de los Estados Unidos de Norteamérica. Los antiguos creyentes de la filosofía Vudú y los principios rectores de vida más importantes en la población haitiana:

1) Respeto y veneración (oráculo supremo de nuestro destino).

2) Respeto, honor, servicio, fiel, protección del individuo del grupo y de la comunidad.

Referencias.

Murillo Godínez, G. (2019). Panaceas, medicinas alternativas y similares: el auge y triunfo de la pseudociencia médica. *Med Int Méx*, 113-143. <https://www.scielo.org.mx/pdf/mim/v35n1/0186-4866-mim-35-01-113.pdf>

Saz, P. (2005, 1 septiembre). *Reflexología podal*. Farmacia Profesional. <https://www.elsevier.es/es-revista-farmacia-profesional-3-articulo-reflexologia-podal-13078717>

Sans Sabrafen, Dr. J., & Fabre, Dr. F. A. (2005, 28 junio). *OBSTINACIÓN TERAPÉUTICA*. samfyc. <https://www.samfyc.es/pdf/GdTBio/201027.pdf>

Pérez, D., & Brian, A. (2012). La antropología de la muerte: Autores, enfoques y períodos. *Sociedad y Religión: Sociología, Antropología e Historia de la Religión en el Cono Sur*, 22(37), 0. <https://www.redalyc.org/pdf/3872/387239042007.pdf>